

# Jumat Curhat Bersama Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](https://sukabumi.informan.id)

Sep 22, 2023 - 08:44



*Jumat Curhat Bersama Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Sukabumi, 22 September 2023 - Hari Jumat ini, Bhabinkamtibmas AIPDA SUDIRO dari Polsek Nyalindung melakukan Giat Jumat Curhat di Pangkalan Ojeg Kp. Jati, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 07.45 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam pertemuan ini, AIPDA SUDIRO menyampaikan berbagai himbauan penting kepada warga sekitar. Salah satu poin penting yang disoroti adalah larangan membakar sampah dan membuka lahan pertanian dengan cara dibakar. Hal ini menjadi perhatian khusus mengingat kondisi musim kemarau yang berpotensi menyebabkan kebakaran hutan, merusak ekosistem, serta memberikan dampak negatif terhadap lingkungan hidup.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau warga untuk lebih aktif dalam melaksanakan ronda malam di Satkamling dan tetap waspada terhadap potensi masuknya ajaran intoleransi atau radikalisme ke dalam komunitas mereka.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan pentingnya mengunduh APLIKASI POLRI SUPER APP, yang memiliki manfaat besar bagi warga masyarakat. Aplikasi ini menyediakan berbagai layanan dan informasi yang berguna dalam kehidupan sehari-hari.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memaparkan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendengar curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan ke masyarakat.

Dalam sesi curhatan dari warga, terungkap bahwa sebagian dari mereka mengalami kesulitan mendapatkan pasokan air bersih, terutama di musim kemarau seperti sekarang. AIPDA SUDIRO langsung merespons dengan berkoordinasi dengan Pemerintah Desa dan menghubungi Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) serta Palang Merah Indonesia (PMI) untuk mencari solusi terkait bantuan air bersih.

Giat Jumat Curhat Polsek Nyalindung di Pangkalan Ojeg Kp. Jati menjadi wadah penting dalam menjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dan warga masyarakat. Selain memberikan himbauan dan sosialisasi program-program penting, pertemuan ini juga menjadi ajang untuk mendengarkan permasalahan yang dihadapi oleh warga sehari-hari dan mencari solusi bersama.